

Mateo sigue a Jesús
Lucas 5:27-29
El 29 de febrero

Versículo para memorizar: Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder, de amor y de dominio propio. 2 Timoteo 1:7

Metas de la lección

- ¿Examina tu vida para ver qué es lo más importante para ti?
- ¿Estás dispuesto a dejar todo para seguir a Jesús como lo hizo Mateo?

Tiempo de bienvenida

Si se tuviera que mover rápido, ¿cuáles serían las tres cosas que usted escogería para llevar con usted? Tenemos muchas “cosas” que son importantes para nosotros. Veamos lo que Jesús dice al respecto.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Jesús caminó de pueblo en pueblo hablando a la gente de Dios. También invitó a ciertas personas a acompañarlo. Jesús ya había invitado a cuatro pescadores a seguirlo. Con emoción siguieron a Jesús, sin estar seguros qué cosas les esperaban.

Un día Jesús estaba en un pueblo y vio a un cobrador de impuestos. Se llamaba Mateo. El trabajo de Mateo era cobrar los impuestos a la gente. En aquel entonces, ellos no tenían computadoras o cajas registradoras para agregar los impuestos a cada cosa que compraban. Esos cobradores iban cobrando a cada persona en los pueblos y demandaban los impuestos por las cosas que habían comprado. Unos cobradores eran deshonestos y pedían más de lo correcto. Se quedaban con la parte extra.

Jesús llegó a la mesa donde Mateo cobraba el dinero. Le pidió que lo siguiera. Inmediatamente, Mateo dejó la mesa y lo siguió. Él sabía que Jesús era más importante que el dinero. Por su propia voluntad dejó esas cosas y comenzó a caminar con Jesús.

La Biblia nos dice que Jesús fue a la casa de Mateo para cenar. Muchos amigos de Mateo llegaron para escuchar y aprender. Mateo sabía que Jesús podía cambiar sus vidas también. Él invitó a sus amigos para que ellos pudieran darse cuenta que Jesús era más importante que cualquier cosa en el mundo.

En otra parte de la Biblia, Jesús dice lo que es más importante. Nos dice que debemos de buscar a Dios primero y todas las demás cosas serán añadidas. Eso quiere decir que debemos vivir para Dios y hacer cosas para Él y Él suplirá todas nuestras necesidades.

La vida de Mateo cambió cuando seguía a Jesús. Él ayudó a Jesús y vio que Jesús verdaderamente era el Hijo de Dios. Después que Jesús murió y resucitó, Mateo lo vio. Mateo escribió de todas sus experiencias en uno de los libros de la Biblia. Se llama Mateo.

Jesús murió y volvió a vivir para abrirnos un camino al Cielo. Si creemos en Él y confiamos en Él con todo el corazón, vendrá a nuestra vida y quitará todo el pecado que está allí. Él nos limpiará. Jesús nos ayudará a hacer cosas como a Dios le agradan y nos ayudará a vivir para Dios en vez de vivir para las cosas que nosotros queramos. Si tú quieres saber más de cómo amar a Dios, habla con nosotros al terminar, acerca de esto.

Tiempo de Actividades

Ayude a los niños a entender cuán importante es amar a Dios más que todo.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Intente aprender señales a este versículo. Es tal versículo importante que nos ayudará en nuestro tiempo de necesidad.

Tiempo de oración

Pidámosle a Dios que nos ayude a amarle más que otra cosa.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Comparta los aperitivos con los niños.

Lección para preescolares
Para: Mateo sigue a Jesús

(Traiga centavos y dígalos a los niños que lo darán a Ud. en cierto momento en la lección.)

Jesús caminó de pueblo en pueblo hablando a la gente de Dios. También invitó a ciertas personas a acompañarlo. Jesús ya había invitado a cuatro pescadores a seguirlo. Con emoción siguieron a Jesús, sin estar seguros qué cosas les esperaban.

Un día Jesús estaba en un pueblo y vio a un cobrador de impuestos que se llamaba Mateo. El trabajo de Mateo era cobrar los impuestos a la gente. En aquel entonces, ellos no tenían computadoras o cajas registradoras para agregar los impuestos a cada cosa que compraban. Esos cobradores iban cobrando a cada persona en los pueblos y demandaba los impuestos por las cosas que habían comprado. (Pídales que le den los centavos.) Unos cobradores eran deshonestos y pedían más de lo correcto. Se quedaban con la parte extra.

Jesús llegó a la mesa donde Mateo cobraba el dinero. Le pidió que lo siguiera. Inmediatamente, Mateo dejó la mesa y lo siguió. Él sabía que Jesús era más importante que el dinero. Por su propia voluntad dejó esas cosas y comenzó a caminar con Jesús.

La Biblia nos dice que Jesús fue a la casa de Mateo para cenar. Muchos amigos de Mateo llegaron para escuchar y aprender. Mateo sabía que Jesús podía cambiar sus vidas también. Él invitó a sus amigos para que ellos pudieran darse cuenta que Jesús era más importante que cualquier cosa en el mundo.

Manualidades

Para: Mateo sigue a Jesús

Hable de cómo Mateo invitó a sus amigos a conocer a Jesús. Pídeles ideas de cómo ellos pueden invitar a sus amigos a la iglesia. Piensen en maneras divertidas para ayudar a la gente nueva a venir.

Todos los niños han jugado en los caballitos en un parque. Díales que cuando una persona se queda en el centro de los caballitos, estarán firmes. Cuando una persona se sienta cerca de la orilla, hay más probabilidad que se caiga. Explique que cuando Dios es el centro de nuestras vidas, estaremos tranquilos y estables. Aunque, cuando escogemos las cosas sobre Dios, Dios no es el centro; nos movemos a la orilla y hay más posibilidad que haremos algo malo. El punto de la historia es: Pon a Dios en el centro de tu vida, no las cosas.

Dios quiere que trabajemos y ganemos dinero, pero Él no quiere que seamos obsesivos consiguiendo dinero o usándolo para compara cosas que nos quita el tiempo de Él.